

Zukunft braucht Initiative

**GRAMAT
VORAN**

Informationsblatt für Gramatneusiedl

Sicherer Weg zum Einkauf

Sie waren sicher auch schon zu Fuß vom Ortszentrum Richtung Billa unterwegs.

Der recht beschauliche Spaziergang am Gehweg endet abrupt an der Ecke Oberortsstraße / Feldgasse. Durch die unübersichtliche Straßenführung und dem im Übergangsbereich erweiterten Grünstreifen ist eine gefahrlose Überquerung für die Bewohner unseres Ortsgebietes nicht möglich. Da sich auch viele Schüler in den Pausenzeiten im Supermarkt versorgen, ist die momentane Situation umso brisanter.



Wir von Gramat Voran werden uns in den mit Infrastruktur befassten Ausschüssen und im Gemeinderat dafür einsetzen, dass diese auch von Schülern häufig frequentierte Kreuzung entschärft wird!

GGR Julius Fellner ✉ juliusfellner@gmx.at

Beachvolleyball - Platz

Ganz hinten am neu gestalteten Abenteuerspielplatz fristet der gemeindeeigene Beach-Volleyballplatz sein Dasein. Hie und Da wird er zum Leben erweckt, es finden Veranstaltungen der jungen ÖVP und der Gramater Jugend darauf statt. Diese Institutionen richten sich den Platz aber vor den jeweiligen Events in Eigenregie her.

Jugendliche und andere Gruppen, die den Platz für ihre wöchentlichen Treffen nutzen wollen, sind aufgrund des desolaten Zustandes teilweise bereits in andere Gemeinden ausgewichen. Warum der Beachvolleyball - Platz seitens der derzeitigen Gemeindeführung so stiefmütterlich behandelt wird entzieht sich unserer Kenntnis.



Gramat Voran wird sich in den nächsten Wochen dafür einsetzen, dass der Platz regelmäßig gewartet wird und sich somit für alle Altersklassen ständig in einem attraktiven und vor allem beispielbaren Kleid zeigt. Wir halten Sie auf dem Laufenden.

GR Alex Bauer, ✉ a.bauer@gmx.at

Wir informieren!

www.gramat-voran.at

Zukunft braucht Initiative

**GRAMAT
VORAN**

Informationsblatt für Gramatneusiedl

Wichtige Investition für die Sicherheit der Gramatneusiedler Bevölkerung!

Im Zuge eines Übungsbetriebes unserer Freiwilligen Feuerwehr Gramatneusiedl übergaben die 4 Gemeinderäte der Initiative Gramat Voran dem vollzählig anwesenden Kommando Armatur Druckplatten. Diese Platten ermöglichen die Anwendung des hydraulischen Rettungsgerätes und des damit verbundenen hydraulischen Stempels.



Damit verfügt unsere Feuerwehr über fast alle notwendigen Hilfsmittel um Personen in Notlagen auch aus den modernsten Fahrzeugen in der schonendsten Form retten zu können. Im Zuge des Übungsbetriebes konnten sich die Mandatäre auch gleich die Einsatzmöglichkeiten der neuen Ausrüstungsgegenstände demonstrieren lassen.

Wir wünschen den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr auch weiterhin einen unfallfreien Übungs- und Einsatzbetrieb.

GR Margareta Jeschko ✉ m.jeschko@migo.at

Lückenschluss Radweg Altenbacherweg

Der nächste Schritt nach der Eröffnung der Unterführung ist der Lückenschluss des Radwegsystems zwischen dem Bahnhofsgelände und dem Hauptplatz. Nach der Fertigstellung ist es möglich, vom Bahnhof den Hauptplatz und somit alle wichtigen Einrichtungen des Ortskernes mit dem Fahrrad zu erreichen.



Dies wurde durch den Einsatz sämtlicher beteiligten Mandatäre und der eifrigen Mithilfe der Gemeindebediensteten ermöglicht. Derzeit ist die Planungsphase abgeschlossen und mit den Rodungsarbeiten wurde bereits begonnen.

Wir von Gramat Voran werden uns auch weiterhin für den zügigen Ausbau des Radnetzes und dessen Beschilderung im Zuge des überörtlichen Radnetzes einsetzen.

GR Erich Auer, ✉ auer.erich@gmx.net

Wir informieren!

www.gramat-voran.at

GRAMAT 4 RUN

BEWEGUNG ERMÖGLICHEN - BEWEGUNG FÖRDERN

Familien- Sport- Event 2012 - ein wahres Fest!



Laufen, Walken, Frühschoppen, Essen, Linedance, Zumba, Spaß, für jeden war etwas dabei. Und das alles auch noch bei Sonnenschein und bestem Wetter!

Eröffnet wurde das Event durch den Kinderlauf, bei dem 23 Kinder voller Begeisterung starteten und auch nach 500 m vollzählig ins Ziel kamen. Sieger des Kinderlaufes war Christian Reeh (6) mit der Bestzeit von 2'20,7.

Anschließend ging der Schülerlauf über die Bühne, bei dem 1000 m von 43 Schülerinnen und Schülern bewältigt wurden. Sieger war Luis Ambrosch (11) mit der Zeit von 3'41,3!



Die meisten Läuferinnen und Läufer jedoch konnten beim Hauptlauf begrüßt werden: 34 Frauen und 55 Männer gingen an Start über 5000 m. Die Bestzeit erzielte Walter Kotrba (49) mit 18'27,1.

Nach den Läuferinnen und Läufern ging eine Gruppe von 39 Walkerinnen und Walkern auf die 5000 m – Strecke und hatten jede Menge Spaß beim Bewerb.

Parallel zum sportlichen Teil fand im Gemeindezentrum der mittlerweile traditionelle Frühschoppen statt, bei dem sich der Musikverein Gramatneusiedl wieder von seiner besten Seite zeigte.

Abgerundet wurde das Event von Vorführungen der Zumba® Fitness Gramatneusiedl und der Linedance-Formation „The Greenhorns“.

Wie auch im letzten Jahr gab es wieder ein Gewinnspiel mit mehr als 200 Preisen!

Hauptpreis war ein Flat-TV, der von den vier Gramat Voran – Gemeinderäten zur Verfügung gestellt wurde.

Ein herzliches Dankeschön allen Sponsoren, die dieses tolle Event erst möglich gemacht haben!



GR Alex Bauer, a.bauer@gmx.at

